

# Lustenau – Neue Kulturinitiativen

Haltungen, Erfahrungen, erfolgreiche Projekte



**Freitag, 13. April 2018, 16.00 Uhr, Druckwerk  
Hofsteigstraße 21, 6890 Lustenau (Parkmöglich-  
keiten: bei Rauchs Radiomuseum)**

In Lustenau sind in den letzten Jahren spannende neue Kulturinitiativen entstanden. Die Marktgemeinde leistet damit einen wertvollen Beitrag zur kulturellen Vitalität des Rheintals.

Wenn man Vorarlbergs Gäste befragt, was denn der Grund für die Auswahl des Landes als Reiseziel war, spielt Kultur eine gewichtige Rolle. Weniger als direkter Reiseanlass und konkretes Ziel, mehr als inspirierendes Angebot, das überall spürbar ist und für spontane Ausflüge jederzeit zur Verfügung steht.

Wer nach Vorarlberg reist, nimmt ein lebendiges kulturelles Klima wahr. Eine vielfältige Landschaft von großen und kleinen Institutionen: Innovative zeitgenössische Formate neben gewachsenen etablierten Ereignissen, eine gelebte kulturelle Alltagspraxis in hunderten Chören, Musikschulen und Kapellen oder international relevante Ereignisse auf höchstem Niveau. Alle diese Aktivitäten sind wichtige Beiträge zur Atmosphäre des Reiseziels Vorarlbergs.

**Danke für eine kurze Info zu Ihrem Kommen:**  
[jutta.metzler@vorarlberg.travel](mailto:jutta.metzler@vorarlberg.travel)

## Programm

**Ein Gespräch mit Bürger-  
meister Kurt Fischer  
und Kulturamtsleiterin  
Olivia Zischg**  
über zeitgenössische Kultur-  
arbeit in einer Gemeinde  
zwischen Innovation und  
Bewahrung.

**Druckwerk – Verein  
zur Förderung von Druck-  
grafik und Typografie,  
Pirmin Hagen**  
Das Druckwerk ist eine  
offene Druckwerkstatt für  
Hoch- und Buchdruck,  
Lithografie und Siebdruck,  
die Interessierten die  
Nutzung dieser Drucktech-  
niken ermöglicht. Als offene  
und benutzbare Druckwerk-  
statt bildet sie gleichzeitig  
die Basis zur Vermittlung  
und Auseinandersetzung  
von Druckgrafik.

**W\*ORT – Kreatives Zen-  
trum für Kinder, Jugendli-  
che und Lernwillige jeden  
Alters, Gabi Hampson**  
Ein spezieller Ort in  
Lustenau, wo Erwachsene  
Kindern ihre Zeit schenken  
und versuchen, ihnen auf  
Augenhöhe zu begegnen.  
Die Sprache steht im Mittel-  
punkt des Miteinanders.

**Die Galerie Hollenstein –  
Kunstraum und Sammlung,  
Claudia Voit**

Neu renoviert, neue Leitung:  
In vier Projekten jährlich  
werden Positionen erarbeitet  
und sichtbar gemacht. Aus  
dem Ort heraus entwickelt und  
mit gesellschaftspolitischen  
Fragestellungen konzipiert.

**Fragen und Austausch  
mit den Sprecherinnen  
und Sprechern.**

Ausklang ca. 17.30 Uhr  
bei einem gemeinsamen  
Glas Wein.

Moderation:  
**Hans-Joachim Gögl**

---

**Die Plattform Kultur & Tourismus**  
vernetzt die Vorarlberger Kulturschaffenden  
mit den international tätigen Touristikern  
des Landes. Ihr Ziel ist, Gedankenaustausch,  
das gegenseitige Kennenlernen der Protago-  
nistInnen untereinander und die Entwick-  
lung von Kooperationsstrategien. Gastgeber  
sind die Kulturabteilung mit Unterstützung  
der Wirtschaftsabteilung der Vorarlberger  
Landesregierung und Vorarlberg Tourismus.  
**Programmgestaltung**  
Winfried Nußbaumüller, Christian  
Schützinger und Hans-Joachim Gögl.

---